

Die Vintage-Demo-Racings

19.05.2017



Bei einem Auto- oder Motorradrennen in den 50er, 60er Jahren dabei gewesen zu sein, heißt Adrenalin pur gespürt zu haben. Knatternde Motoren, es riecht in der Luft nach Öl und Sprit und die Fahrzeuge waren optisch natürlich ein absoluter Hingucker. Aber, warum sich das Ganze einfach nur vorstellen? Auf der Klassikwelt Bodensee können die Besucher nämlich genau das erleben. Die Vintage-Demo-Racings gehen auf einen neue Runde und Armin Wanschura begleitet die Rennfahrer - vom Fahrerlager bis ins Ziel.

Leadin

Bei einem Auto- oder Motorradrennen in den 50er, 60er Jahren dabei gewesen zu sein, heißt Adrenalin pur gespürt zu haben. Knatternde Motoren, es riecht in der Luft nach Öl und Sprit und die Fahrzeuge waren optisch natürlich ein absoluter Hingucker. Aber, warum sich das Ganze einfach nur vorstellen? Auf der Klassikwelt Bodensee können die Besucher nämlich genau das erleben. Die Vintage-Demo-Racings gehen auf einen neue Runde und Armin Wanschura begleitet die Rennfahrer - vom Fahrerlager bis ins Ziel.